

# *D'anciens fonctionnaires cubains et des hommes d'affaires étrangers corrompus sont condamnés à de lourdes peines de prison*

---



La Havane, 3 octobre (RHC-Granma) Le Tribunal Populaire de La Havane a condamné des anciens fonctionnaires cubains et des hommes d'affaires étrangers à des peines de prison pour des délits graves de corruption.

Le quotidien cubain Granma précise que les individus concernés ont commis ces délits dans les secteurs sucrier et minier, dans l'agro-alimentaire et le tourisme et ont provoqué de lourdes pertes à l'économie cubaine, plus de 91 millions de dollars.

Les individus ont été reconnus coupables de corruption, d'évasion fiscale, d'escroquerie, d'activité économique illicite, de falsification de documents bancaires et commerciaux et de détournement de devises.

Le tribunal a prononcé des peines de prison allant de 6 à 20 ans. Au cours du procès, les droits de la défense ont été pleinement respectés, les accusés ont bénéficié de toutes les garanties judiciaires prévues par la loi cubaine et ils ont la possibilité de faire appel de la sentence.



**Radio Habana Cuba**